

## Gunakan Metode Multidimensional Scaling dan Critical Path, Bupati Berhasil Pertahankan Disertasi dan Raih Prestasi Tertinggi Sebagai Akademisi



**Sabtu, 21 Mei 2022**

Bupati Irsyad Yusuf berhasil meraih gelar doktor di bidang Ilmu Lingkungan dari Universitas Brawijaya dengan predikat cumlaude dan IPK sempurna 4.00. Disertasinya berfokus pada pengembangan kopi Kapiten sebagai branding Kabupaten Pasuruan sebagai

kawasan agropolitan. Penelitiannya menggunakan metode Multidimensional Scaling dan Critical Path Method untuk menganalisis kebijakan pemerintah daerah dalam membangun brand kopi Kapiten.

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi bahan pertimbangan bagi Dinas Pertanian Kabupaten Pasuruan dalam mengembangkan kopi Kapiten dan menjadi pusat penelitian pengembangan kopi. Bupati Irsyad berharap penelitian ini dapat memberikan kontribusi bagi akademisi dan menjadi bahan kajian untuk pengembangan kopi Kapiten.

Kopi Kapiten memiliki keunggulan citarasa yang sudah diakui di tingkat nasional dan internasional. Hal ini terbukti dari keberhasilan petani kopi Kabupaten Pasuruan dalam meraih juara 2 di Festival Kopi dengan citarasa terbaik di Aceh. Bupati Irsyad juga menekankan pentingnya pendalaman kualitas kopi Kapiten, baik Arabica maupun Robusta, melalui teori Triple Helix.

Teori Triple Helix menekankan pentingnya sinergi antara akademisi, bisnis, dan pemerintah dalam membangun ekonomi berbasis pengetahuan. Melalui kolaborasi ini, diharapkan kualitas kopi Kapiten dapat ditingkatkan dan menjadi sumber pendapatan bagi masyarakat Pasuruan.

Ujian akhir disertasi yang dipimpin oleh Prof. Dr. Moh. Khusaini, SE.,M.Si.,MA, berhasil dilalui Bupati Irsyad dengan nilai sangat memuaskan. Disertasinya kemudian dipublikasikan dalam jurnal internasional International Journal of Social Science And Human Research (IJSSHR) dan masuk dalam prosiding terindeks bereputasi Web of Science IISS 2021.

*Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*